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Résumé :

Dans notre étude, nous avons essay¢ d’identifier le comportement des établissements
producteurs de semence de pomme de terre cas de la wilaya de Bouira.

L’¢étude s’est basée sur une enquéte aupres de 36 exploitations enquétées a travers les
différentes communes de la wilaya de Bouira. Les données recueillies nous ont permis
d’élaborer une structure des exploitations et de déterminer les performances économiques et
techniques des producteurs et aussi présenter leurs contraintes et leurs recommandations.

D’aprés nos résultats, on a trouvé que les producteurs de semence de pomme de terre ne
suivent pas ’itinéraire technique tel qu’elle est préconisées par les instituts techniques ce qui
lui génere des couts de production tres €élevé et un rendement faible.

Mots clés : semence, Bouira, pomme de terre, technique, économique, comportement. Etat.
Abstrat :

In our study, we tried to id The study was based on a survey of 36 farms surveyed across the
different municipalities of the province of Bouira. The data collected allowed us to develop a
farm structure, to determine the technical and economic performance of producers and also
have their constraints and recommendations.

According to our results, it was found that the potato seed producers do not follow the
technical route as it is recommended by the technical institutes which generates its very high
production costs and low profits or means.

Production systems exist are inadequate and require improvement in terms of technical and
economic views.entify main.

Keywords: seed, Bouira, potato, technical, economic, behavior. State.
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